

## Declaración Osvaldo Iubibi

Rol 04-2022

23 de mayo de 2022.

Osvaldo Iubini Condeza, cédula de identidad 9.986.563-6, declaro como denunciado en la causa rol 4-2022.

Mire el rodeo en sí fue un mal rodeo desde que empezó el rodeo empezaron a arreglar la manga en la serie. Hablé con el delegado y el delegado me increpó. Después subí arriba porque no quise correr más y empecé a mirar la manga. A la collera del club nuestro le tocaba un novillo overo y le echaron unos claveles, arreglaron la manga y yo estoy mirando arriba, entonces esas son las prácticas que a mí no me gustan y siempre he caído mal a lo mejor por ser muy derecho en ese sentido.

Anteriormente tuve un problema en un rodeo en Lumaco hace un par de años atrás que pasó lo mismo.

Después en la serie de campeones ya ahí quedó la escoba porque ellos arreglaron la manga la pinta de ellos, con decirle que al señor Fuentealba por teléfono le ordenaba al que están en los corrales atrás y yo estaba arriba. Incluso el señor Chamorro me dice usted está interrumpiendo el rodeo y yo estoy mirando el rodeo estoy mirando la manga arriba

Después al señor jurado le alegué por una atajada

Ese rodeo fue para los señores Fuentealba, esa es mi opinión.

### **¿Con este rodeo los señores Fuentealba completaron?**

Completaron, completó él y el hijo también con el arreglador que es Fuentes. Con decirle que a la collera nuestra le salió un toro y le cambiaron el toro adentro, al toro lo fueron a buscar atrás y no lo pudieron sacar de la manga y la collera tuvo que retirarse. Esas son las malas prácticas de los rodeos, esto es igual a los partidos de fútbol, lo manejan los árbitros. Ese rodeo lo manejó el señor Fuentealba, el jurado y el señor Chamorro. El señor Chamorro como delegado no tiene una voz como decir que la manga se llena hasta que se desocupe.

Estaba en Quique Venturelli que a él le hicieron la pasada para que pudieran entrar una collera. Éramos varios los que estábamos en la misma, incluso el Quique empezó a alegar desde el primer minuto del rodeo.

### **¿Usted hizo una denuncia en la cartilla del delegado?**

No me quiso pasar la cartilla el señor Chamorro.

La otra vez yo hice una denuncia en el rodeo de Lumaco y me la paso el señor Nolberto Castagnolli, él era el delegado del rodeo e hice el reclamo. Saque la cuenta que en ese rodeo la collera de nosotros corrió 7 toros en el champion e igual hicieron ganar Río Cautín.

### **Señor Iubini en esta propuesta de fallo dice que usted habría dicho que tiene antecedentes, vídeo o grabaciones que acreditan el cambio de la manga, ¿Las tiene?**

En este momento no lo tengo acá. Si usted a mí me quieren castigar no tengo ningún problema. Lo único que sé decirle que es una mala práctica juzgándome a mí, es como el juez detrás del bandido.

### **Usted dice no tengo aquí estas grabaciones, pero ¿Las tiene como para hacernos llegar esas grabaciones?**

Tendría que verlo en el otro teléfono porque a mí se me cayó el teléfono, tengo que recuperarlo en el otro teléfono. Tengo cuando se llenó la manga y cuando la empezaron a desocupar, sacaban el que a ellos les servía y se lo echan a la collera de los Fuentealba.

Le pediría que nos haga llegar ese antecedente al mismo correo que se le envió la citación. Sino la encuentra igual envíenos un correo diciéndonos que no la encontró por favor. Cualquier denuncia hágala por escrito.

El señor Chamorro me increpó que yo estaba haciendo algo indebido de estar interrumpiendo el rodeo, le dije señor Chamorro que están arreglando la manga y todos los corredores que andan corriendo andan por el mismo objetivo.

Hay una denuncia del señor Solar contra el jurado.

Yo hice lo que tenía que hacer como corredor, como socio del club Tirúa entonces eso quiere decir que yo no tengo que hoy día en adelante ni preocuparme de mirar.

Voy a buscar en el otro teléfono que tenía grabado, si lo encuentro y lo logró recuperar lo voy a enviar.

Se pone fin a la declaración.